

Entrega IPN laptops a docentes para fortalecer su labor académica

- El Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el Secretario General del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, presidieron la ceremonia de entrega de los equipos portátiles al personal docente de esta casa de estudios
- La Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha reconocido la disposición de las y los maestros, padres de familia y gobiernos estatales para lograr este regreso a clases
- Los equipos de cómputo serán herramientas de gran apoyo, ante la situación que va a venir de aquí en adelante: Las clases híbridas, aseveró Reyes Sandoval

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) entregó poco más de mil 900 computadoras portátiles (laptops) a igual número de profesores de los niveles medio superior y superior, para fortalecer su labor académica y facilitar su incorporación a las tecnologías digitales, apoyo que se otorga a la planta docente a tan sólo unos días de que la institución activó la modalidad híbrida, que combina el trabajo a distancia con la educación presencial, en dos de sus unidades académicas: El Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos No. 3 "Estanislao Ramírez Ruiz" y la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Azcapotzalco.

La Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha reconocido en diversos eventos la disposición de las maestras y maestros, padres de familia y gobiernos estatales para lograr este regreso a clases, mismo que se ha incrementado de manera paulatina con todos los protocolos sanitarios establecidos por las autoridades educativas y de salud.

En la ceremonia, que se efectuó en el Gimnasio de Exhibición "Edel Ojeda Malpica", ubicado en la Unidad Profesional "Adolfo López Mateos", el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, aseveró: "Recientemente dimos paso a la modalidad híbrida en el CECyT 3 y la ESIME Azcapotzalco, como parte de un proceso de transición hacia las actividades presenciales. Vamos a utilizar estas herramientas tan importantes (laptops), que son de gran apoyo, ante la situación que va a venir de aquí en adelante: Vamos a tener clases híbridas".



Acompañado por el Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, la máxima autoridad del IPN enfatizó que la pandemia nos ha empujado a dar un paso extra en cuanto al uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), el cual ya se requería dar desde hace algunos años, para cambiar nuestro mundo y dar una mejor alternativa de educación.

Durante la contingencia, indicó, asumimos el reto de mantener la vida institucional, para ello implementamos el Plan de Continuidad Académica, que implicó incorporar de lleno las tecnologías digitales y de vanguardia. Reyes Sandoval agradeció a todas y todos los docentes, quienes han logrado llevar el proceso de enseñanza-aprendizaje, a través de las plataformas institucionales y del uso de las herramientas digitales. "Son y han sido el núcleo de la educación politécnica y ahora los principales actores de la transformación tecnológica de la educación, que demanda esta etapa de cambios sustanciales a nivel local, regional, nacional e internacional".

El titular del IPN manifestó que esta entrega de equipos de cómputo también cobra una relevancia especial, porque con ello se dignifica y revalora el trabajo de los docentes politécnicos. "Si hoy logramos satisfacer una de tantas necesidades básicas para el digno ejercicio de su labor, se debe al esfuerzo conjunto con el SNTE, a través de la Sección 60 y el invaluable apoyo de la Fundación Politécnico. Tengo la certeza de que esta entrega fortalecerá su compromiso como líderes naturales que reflejan los valores de nuestra institución y que a pesar de las adversidades, continuarán con la misión de poner: *La Técnica al Servicio de la Patria*".

A su vez, Cepeda Salas reconoció el liderazgo de Reyes Sandoval, "un gran orgullo para la ciencia en México y para el propio Politécnico". Subrayó que los 18 meses de confinamiento pudimos ser testigos de acciones heroicas por parte de las maestras y maestros, y de los trabajadores de la educación. Felicitó a los politécnicos por haber cerrado filas ante el peligro que se cernía sobre el Politécnico al querer vulnerar su Ley Orgánica. "¡Que el Politécnico siga siendo grande y siga siendo el gran orgullo académico de México!".

El Secretario de Administración del IPN, Javier Tapia Santoyo y el Secretario General de la Sección 60 del SNTE, Guadalupe Alejandro Garduño López, coincidieron en destacar el esfuerzo que desde la Comisión Mixta Paritaria se realizó para beneficiar con equipos de cómputo a los maestros con mayor cantidad de horas frente a grupo y con más antigüedad. Por su parte, el Presidente del Consejo Directivo de la Fundación Politécnico, A. C., Jesús Padilla Zenteno, resaltó el compromiso de las autoridades del IPN, lideradas por el Dr. Reyes Sandoval, por atender las necesidades en todas las unidades académicas y centros de investigación del Instituto.

===000===

